

PERATURAN
SEKRETARIS KEMENTERIAN PEMUDA DAN OLAHRAGA
NOMOR 8.4.1 TAHUN 2017
TENTANG
PETUNJUK TEKNIS PEMILIHAN WIRAUSAHA MUDA PEMULA BERPRESTASI
DAN PENGGERAK WIRAUSAHA MUDA BERPRESTASI TINGKAT NASIONAL
TAHUN 2017

DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA

SEKRETARIS KEMENTERIAN PEMUDA DAN OLAHRAGA,

Menimbang : bahwa untuk melaksanakan ketentuan DIKTUM KESATU dan KEDUA Keputusan Menteri Pemuda dan Olahraga Selaku Pengguna Anggaran Nomor 25 Tahun 2017 tentang Pengangkatan/Penunjukan Pejabat Eselon I/Pimpinan Tinggi Madya untuk Menandatangani Petunjuk Teknis Penyaluran Bantuan Pemerintah, perlu menetapkan Peraturan Sekretaris Kementerian Pemuda dan Olahraga tentang Petunjuk Teknis Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017;

Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara;
2. Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2004 tentang Perbendaharaan Negara;
3. Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2004 tentang Pemeriksaan Pengelolaan dan Tanggungjawab Keuangan Negara;
4. Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2009 tentang Kepemudaan;

5. Peraturan Presiden Nomor 53 Tahun 2010 tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Presiden Nomor 42 Tahun 2004 tentang Pedoman Pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara;
6. Peraturan Presiden Nomor 54 Tahun 2010 tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Peraturan Presiden Nomor 4 Tahun 2015 tentang Perubahan Keempat atas Peraturan Presiden Nomor 54 Tahun 2010 tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah;
7. Peraturan Presiden Nomor 57 Tahun 2015 tentang Kementerian Pemuda dan Olahraga;
8. Peraturan Menteri Keuangan Nomor 190/PMK.05/2012 tentang Tata Cara Pembayaran Dalam Rangka Pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara;
9. Peraturan Menteri Pemuda dan Olahraga Nomor 0944 Tahun 2015 tentang Tata Cara Pemberian Fasilitas Pengembangan Kewirausahaan Pemuda;
10. Peraturan Menteri Pemuda dan Olahraga Nomor 0101 Tahun 2015 Tentang Pedoman Umum Pengelolaan Dan Pertanggungjawaban Belanja Barang Non Operasional Lainnya Bagi Pemangku Kepentingan Kepemudaan;
11. Peraturan Menteri Pemuda dan Olahraga Nomor 1516 Tahun 2015 tentang Organisasi dan Tata Kerja Kementerian Pemuda dan Olahraga;
12. Peraturan Menteri Keuangan Nomor 173/PMK.05/2016 tentang Perubahan atas Peraturan Menteri Keuangan Nomor 168/PMK.05/2015 tentang Mekanisme Pelaksanaan Anggaran Bantuan Pemerintah Pada Kementerian Negara/Lembaga;
13. Keputusan Menteri Pemuda dan Olahraga Selaku Pengguna Anggaran Nomor Nomor 25 Tahun 2017 tentang Pengangkatan/Penunjukan Pejabat Eselon I/Pimpinan Tinggi Madya untuk Menandatangani Petunjuk Teknis Penyaluran Bantuan Pemerintah;

MEMUTUSKAN:

Menetapkan : PERATURAN SEKRETARIS KEMENTERIAN PEMUDA DAN OLAHRAGA TENTANG PETUNJUK TEKNIS PEMILIHAN WIRAUSAHA MUDA PEMULA BERPRESTASI DAN PENGGERAK WIRAUSAHA MUDA BERPRESTASI TINGKAT NASIONAL TAHUN 2017.

Pasal 1

Dalam Peraturan Sekretaris Kementerian Pemuda dan Olahraga ini, yang dimaksud dengan Bantuan Pemerintah untuk Kegiatan Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017 merupakan bentuk pelayanan, perhatian, dan penghargaan dari Kementerian Pemuda dan Olahraga kepada perseorangan yang memenuhi persyaratan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

Pasal 2

Petunjuk Teknis Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017, tercantum dalam lampiran yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari Peraturan Sekretaris Kementerian Pemuda dan Olahraga ini dengan sistematika sebagai berikut:

BAB I : PENDAHULUAN

BAB II : PEMILIHAN WIRAUSAHA MUDA PEMULA BERPRESTASI DAN PENGGERAK WIRAUSAHA MUDA BERPRESTASI TINGKAT NASIONAL TAHUN 2017

BAB III: MEKANISME PELAKSANAAN

BAB IV: METODE PEMILIHAN

BAB V : PENUTUP

Pasal 3

Peraturan Sekretaris Kementerian Pemuda dan Olahraga ini sebagai petunjuk teknis dalam Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional kepada perseorangan yang memenuhi persyaratan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

Pasal 5

Segala pendanaan yang timbul sebagai akibat ditetapkannya Peraturan Sekretaris Kementerian Pemuda dan Olahraga ini dibebankan pada Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) Kementerian Pemuda dan Olahraga Tahun Anggaran 2017.

Pasal 6

Peraturan Sekretaris Kementerian Pemuda dan Olahraga ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Jakarta

pada tanggal 4 Agustus 2017

SEKRETARIS KEMENTERIAN PEMUDA DAN OLAHRAGA,



GATOT SULISTIANTORO DEWA BROTO

LAMPIRAN
PERATURAN SEKRETARIS KEMENTERIAN
PEMUDA DAN OLAHRAGA
NOMOR 8.4.1 TAHUN 2017
TENTANG
PETUNJUK TEKNIS PEMILIHAN WIRAUSAHA MUDA
PEMULA BERPRESTASI DAN PENGGERAK
WIRAUSAHA MUDA BERPRESTASI TINGKAT
NASIONAL TAHUN 2017

BAB I
PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Salah satu permasalahan yang dihadapi oleh bangsa Indonesia saat ini adalah kurangnya jumlah wirausaha muda, apalagi wirausaha muda yang memiliki produktivitas tinggi dan berdaya saing. Upaya meningkatkan jumlah wirausaha di Indonesia harus dimulai dari mengembangkan kewirausahaan dari kalangan pemuda. Hal ini dilakukan dalam rangka meningkatkan prosentase jumlah wirausaha di Indonesia yang saat ini baru mencapai 1.56 %. Menurut David McClelland suatu Negara baru akan dapat menjadi makmur apabila memiliki *entrepreneur* (pengusaha) sedikitnya 2 % dari jumlah penduduk.

Dalam rangka berupaya untuk menciptakan wirausaha baru terutama dikalangan para pemuda maka Kementerian Pemuda dan Olahraga menyelenggarakan pelbagai program guna menumbuhkan kesadaran dan minat berwirausaha di kalangan pemuda antara lain melalui Penyelenggaraan Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi.

Program ini merupakan implementasi dari Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2009 tentang Kepemudaan khususnya berkaitan dengan pengembangan kewirausahaan dan penghargaan kepada pemuda yang berprestasi. Dalam Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2009 tentang

Kepemudaan mengisyaratkan bahwa Pemerintah dan pemerintah daerah bertugas mengembangkan kewirausahaan di kalangan pemuda dan memberikan penghargaan kepada pemuda yang berprestasi sebagai apresiasi atas jasa dan/atau prestasi seseorang, organisasi pemuda, organisasi kemasyarakatan, lembaga pemerintahan, badan usaha, dan kelompok masyarakat.

Penghargaan kepemudaan dapat berbentuk gelar, tanda jasa, beasiswa, pemberian fasilitas, pekerjaan, asuransi dan jaminan hari tua, dan/atau bentuk penghargaan lainnya yang bermanfaat.

Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017 adalah bentuk pemberian apresiasi kepada para pemuda yang aktif dalam dunia usaha dan telah menunjukkan hasil serta berpotensi untuk berkembang. Keaktifan tersebut adalah wujud inisiatif yang berangkat dari idealisme mereka sendiri, dan prestasinya sehingga layak diberi penghargaan. Melalui kegiatan pemilihan ini diharapkan usaha yang digeluti dapat terus bertahan dan tumbuh berkembang secara berkelanjutan.

B. Tujuan

1. Memilih wirausaha muda pemula (WMP) berprestasi dalam menjalankan dan mengelola usahanya hingga tumbuh dan berkembang menjadi usaha mandiri yang berdaya saing,
2. Memilih penggerak wirausaha muda yang telah menunjukkan dedikasi dan komitmen tinggi dalam melakukan pembinaan kepada wirausaha muda dan telah menghasilkan wirausaha muda yang mandiri dan berdaya saing,
3. Membangun *image* positif dan menghapus stigma takut gagal dalam berwirausaha dalam masyarakat, sehingga muncul semangat dan keyakinan dalam menjalankan usaha sebagai pilihan karir.

C. Manfaat Kegiatan

1. Lahirnya figur pemuda berprestasi di bidang kewirausahaan yang diharapkan dapat menjadi tokoh dan idola baru generasi muda Indonesia, sekaligus dapat dijadikan contoh sukses budaya kerja keras yang berbuah keberhasilan,
2. Lahirnya figur penggerak wirausaha yang diharapkan mampu membangkitkan gerakan kewirausahaan di seluruh Indonesia.
3. Meningkatnya minat pemuda untuk berwirausaha.

D. Pengertian

1. Wirausaha Muda Pemula (WMP) adalah pemuda Indonesia berusia antara 16 (enam belas) sampai dengan 30 (tiga puluh) tahun yang baru memulai usaha (*start-up*),
2. Wirausaha Muda Pemula Berprestasi adalah WMP yang telah menunjukkan motivasi, semangat, dan kerja keras dalam mencapai prestasi membangun usaha menjadi usaha yang mandiri dan berdaya saing,
3. Penggerak Wirausaha adalah warga negara Indonesia, baik sebagai individu atau lembaga yang melakukan kegiatan mencetak wirausaha muda baru dan mengembangkan usaha para wirausaha muda.

BAB II

PEMILIHAN WIRAUSAHA MUDA PEMULA BERPRESTASI DAN PENGGERAK WIRAUSAHA MUDA BERPRESTASI TINGKAT NASIONAL TAHUN 2017

A. Urgensi Program

Program pemilihan Wirausaha Muda Pemula dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tahun 2017, merupakan program dari Kementerian Pemuda dan Olahraga yang diharapkan dapat memacu motivasi dan semangat kalangan pemuda untuk terus meningkatkan produktivitasnya melalui kegiatan kewirausahaan. Program ini direncanakan dapat dilaksanakan setiap tahun untuk memberikan apresiasi dan penghargaan kepada Wirausaha Muda Pemula dan Penggerak Wirausaha Muda yang telah bekerja keras merintis kegiatan kewirausahaan sebagai pilihan hidupnya.

Pemerintah dan pemerintah daerah berkewajiban untuk memberikan apresiasi berupa penghargaan kepemudaan atas berbagai upaya yang telah dilakukan dalam memajukan potensi pemuda baik yang dilakukan oleh pemuda itu sendiri, organisasi kepemudaan, organisasi kemasyarakatan, lembaga pemerintah, badan usaha, kelompok masyarakat, atau perorangan. Penghargaan kepemudaan ini merupakan pengakuan atas eksistensi dan peran serta berbagai pihak yang telah turut serta dan berpartisipasi dalam pembangunan kepemudaan, khususnya dalam pengembangan kewirausahaan.

Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017 ini merupakan kegiatan pemberian apresiasi bagi Wirausaha Muda Pemula dan Penggerak Wirausaha Muda yang dianggap telah berhasil dan memiliki prestasi baik dalam menjalankan usahanya serta mampu menggerakkan pemuda lainnya yang memberikan banyak manfaat bagi lingkungan dan komunitas sekitarnya.

B. Wirausaha Muda Pemula (WMP) Berprestasi

WMP Berprestasi merupakan sosok pemuda yang memiliki motivasi untuk berprestasi (*Need to Achievement*) melalui berwirausaha. WMP Berprestasi tidak hanya diukur dari jumlah aset yang telah berhasil dicapainya, memiliki karakter kewirausahaan, memiliki rasa percaya diri dan mampu bersikap positif terhadap diri dan lingkungannya, WMP Berprestasi, merupakan sosok pemuda yang memiliki jiwa kepemimpinan, memiliki inisiatif, keuletan, kegigihan, berperilaku kreatif dan inovatif, mampu bekerja keras, berpandangan luas dan memiliki visi kedepan, berani mengambil risiko yang diperhitungkan, serta tanggap terhadap saran dan kritik yang dapat digunakan sebagai masukan untuk memperbaiki diri.

Secara elementer WMP Berprestasi juga dapat dilihat dari kemampuan atau tingkat keterampilannya dalam berwirausaha. Misalnya, memiliki keterampilan dalam memilih jenis usaha, memiliki keterampilan mengelola produksi, memiliki keterampilan mengembangkan pemasaran. Tingkat ketrampilan berwirausaha juga dapat dilihat dari keterampilan meningkatkan pengelolaan keuangan dan permodalan, keterampilan mengorganisasikan dan mengelola kelompok usaha serta memiliki keterampilan mengembangkan jalinan kemitraan usaha.

WMP Berprestasi memiliki usaha yang baik. berkembangnya produk-produk baru yang lebih inovatif. Berkembangnya volume produksi dan pemasaran (omzet), meningkatnya keuntungan bersih dan kekayaan yang dia miliki.

C. Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi

Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi merupakan sosok pembina wirausaha, yang memiliki dedikasi untuk memacu gerakan pengembangan kewirausahaan pemuda. Penggerak Wirausaha Muda bisa berbentuk sebuah lembaga yang berkiprah pada pengembangan kewirausahaan, bisa juga perorangan yang memiliki prestasi luar biasa dalam mendampingi dan mementoring wirausaha dikalangan pemuda.

Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi hendaknya memiliki pengetahuan dan pemahaman yang luas tentang kewirausahaan serta memiliki kemampuan manajemen, pengelolaan dan pengembangan sumberdaya manusia. Perbedaan antara penggerak wirausaha dengan wirausahawan adalah kontribusinya terhadap lingkungan sosial dan lingkungan alam,

serta kemampuannya dalam menjalin kerjasama (kemitraan) dengan dunia usaha dan industri untuk memajukan dan ikut serta dalam pengembangan kewirausahaan. Disamping itu Penggerak Wirausaha tersebut memiliki kemampuan untuk mengembangkan inkubator bisnis sebagai basis pembinaan dan pendampingan wirausaha muda.

Penggerak Wirausaha Berprestasi memiliki motivasi yang besar untuk berprestasi (*need to achievement*) melalui kegiatan pembinaan kewirausahaan pemuda serta memiliki visi ke depan dalam pengembangan kewirausahaan. Karakter Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi memiliki rasa percaya diri dan mampu bersikap positif terhadap diri dan lingkungannya. Memiliki jiwa kepemimpinan yang kuat yang dapat dilihat dari inisiatifnya, keuletannya, kegigihannya serta kreatif dan inovatif.

Hal yang paling menonjol dari Sosok Penggerak Wirausaha berprestasi adalah kemampuannya dalam mengorganisasikan dan mengelola kelompok usaha serta mengembangkan jalinan kemitraan usaha. Memiliki kemitraan dengan dunia usaha dan industri, serta memiliki kemitraan dengan lembaga permodalan. Penggerak wirausaha berprestasi memiliki kegiatan utama pembinaan terhadap wirausaha muda, memiliki binaan yang cukup banyak dari berbagai jenis usaha yang dilaksanakan oleh para pemuda.

D. Sasaran Program

1. Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dikelompokkan dalam 4 (empat) bidang usaha, yaitu:
 - a) Pertanian dan Kelautan meliputi pertanian dalam arti luas termasuk sektor perkebunan, peternakan, perikanan air tawar dan kehutanan. Kelautan meliputi sector usaha yang berbasis kelautan.
 - b) Industri Kreatif, yaitu kegiatan usaha yang berdasarkan pada kreativitas, keterampilan, dan bakat individu untuk menciptakan daya kreasi dan daya cipta yang bernilai ekonomis dan berpengaruh pada kesejahteraan masyarakat meliputi periklanan; arsitektur; pasar seni dan barang antik; kerajinan; desain; fashion (mode); film, video, dan fotografi; permainan interaktif; musik; seni pertunjukan; penerbitan dan percetakan; teknologi informasi ; *e commerce* ; radio dan televisi; dan riset dan pengembangan.

- c) Industri pangan dan Jasa Boga, meliputi pengolahan produk pertanian, perkebunan, peternakan, perikanan dan kelautan menjadi produk setengah jadi atau produk jadi. Jasa boga mencakup kegiatan usaha kuliner seperti restoran dan warung makan.
 - d) Perdagangan dan jasa. Perdagangan meliputi bidang usaha yang bergerak pada penyediaan dan distribusi barang, sedangkan bidang jasa mencakup semua kategori usaha yang bergerak di sektor jasa seperti : jasa keuangan, jasa pendidikan, jasa transportasi, jasa konstruksi, jasa profesional dan usaha jasa lainnya.
2. Penggerak Wirausaha diberikan kepada perorangan yang membina Wirausaha Muda Pemula

E. Persyaratan Peserta

1. Peserta WMP Berprestasi

Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi tahun 2017 ini terbuka seluas-luasnya bagi pemuda dengan Kriteria sebagai berikut:

- a. Berusia antara 16 (enam belas) sampai 30 (tiga puluh) tahun pada tanggal 28 Oktober 2017 (dibuktikan dengan fotokopi KTP/SIM yang masih berlaku);
- b. Memiliki usaha secara perorangan atau berkelompok yang telah berjalan minimal 2 (dua) tahun (dibuktikan dengan laporan keuangan);
- c. Memenuhi kriteria Usaha Mikro atau Usaha Kecil sebagaimana diatur dalam Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2008 tentang Usaha Mikro, Kecil, Dan Menengah, yaitu:
 - 1) Usaha Mikro adalah usaha produktif milik orang perorangan dan/atau badan usaha perorangan yang memenuhi kriteria Usaha Mikro, yaitu kekayaan bersih (aset) maksimal Rp. 50.000.000, (lima puluh juta rupiah) dan perputaran uang (omzet) maksimal Rp. 300.000.000, (tiga ratus juta rupiah) per tahun.
 - 2) Usaha Kecil adalah usaha ekonomi produktif yang berdiri sendiri, yang dilakukan oleh orang perorangan atau badan usaha yang bukan merupakan anak perusahaan atau bukan cabang perusahaan yang dimiliki, dikuasai, atau menjadi bagian baik langsung maupun tidak langsung dari usaha menengah atau usaha besar yang memenuhi kriteria Usaha Kecil, yaitu kekayaan bersih (aset) antara Rp. 50.000.000, (lima puluh juta rupiah)

sampai dengan Rp. 500.000.000, (lima ratus juta rupiah) dan perputaran uang (omzet) antara Rp. 300.000.000, (tiga ratus juta rupiah) sampai dengan Rp. 2.500.000.000, (dua milyar lima ratus juta rupiah) per tahun.

- d. Bisnis yang dijalankan tidak melanggar ketentuan peraturan perundang-undangan;
 - e. Belum pernah mendapatkan penghargaan sejenis dari Kementerian Pemuda dan Olahraga;
 - f. Tidak sedang mengikuti kegiatan penghargaan sejenis di Kementerian Pemuda dan Olahraga;
 - g. Peserta diharuskan mengikuti seluruh rangkaian kegiatan dan tidak dapat diwakilkan
2. Peserta Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi
- Peserta Pemilihan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tahun 2017 terbuka seluas-luasnya bagi masyarakat baik secara perorangan maupun lembaga, dengan kriteria sebagai berikut:
- a. Melakukan pembinaan, pendampingan maupun pengembangan kewirausahaan pemuda,
 - b. Telah menjalankan kegiatan minimal 3 (tiga) tahun dibuktikan dengan dokumentasi kegiatan,
 - c. Memiliki minimal 10 (sepuluh) Wirausaha Muda Berprestasi (WMP) binaan.

F. Dewan Juri

Dewan Juri beranggotakan 5 (lima) orang yang bertugas memberikan penilaian kepada peserta Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017 sekaligus memilih dan menentukan penerima penghargaan tersebut. Dewan juri harus independen, tidak terlibat dalam penilaian administrasi, proposal dan survei lapangan. Susunan Dewan Juri adalah sebagai berikut :

1. Unsur Kementerian Pemuda dan Olahraga,
2. Unsur Kementerian Teknis,
3. Unsur Praktisi Bisnis/Asosiasi Wirausaha,
4. Unsur Pakar/Akademisi/Motivator,
5. Unsur Pers/Media.

G. Penyelenggara

Penyelenggara Program Pemilihan Wirausaha Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Pemula Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017 adalah Kementerian Pemuda dan Olahraga dalam hal ini diselenggarakan oleh Asisten Deputi Kewirausahaan Pemuda, Deputi Bidang Pengembangan Pemuda .

H. Penghargaan

1. Penghargaan bagi pemenang Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi Tahun 2017 diberikan kepada para juara untuk setiap bidang usaha yang diperlombakan. Masing-masing juara akan mendapatkan *trophy*, sertifikat/piagam dan uang tunai.
2. Penghargaan bagi Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tahun 2017 diberikan kepada para juara yang masing-masing akan mendapatkan *trophy*, sertifikat/piagam dan uang tunai.

I. Waktu Pelaksanaan

Kegiatan ini direncanakan berlangsung mulai bulan Juni sampai dengan Oktober 2017 dengan jadwal pelaksanaan kegiatan sebagai berikut:

No	Kegiatan	Bulan					Ket
		Jun	Jul	Ags	Sep	Okt	
1.	Sosialisasi Kegiatan	V	V				
2.	Penerimaan Berkas Pendaftaran		V	V			15 Sept
3.	Seleksi Penilaian Berkas dan Survey lapangan			V	V	V	
4.	Wawancara oleh Dewan Juri					V	
5.	Penetapan Pemenang					V	21 Okt
6.	Pemberian Penghargaan					V	28 Okt

BAB III MEKANISME PELAKSANAAN

A. Sosialisasi

Sosialisasi merupakan salah satu cara untuk penyebarluasan informasi berkaitan dengan pelaksanaan program Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017. Sasaran sosialisasi adalah Perguruan Tinggi, Organisasi Kepemudaan (OK), Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Kepemudaan, dan Kelompok-kelompok pemuda lainnya. Materi sosialisasi meliputi seluruh aspek yang ada didalam Petunjuk Teknis Pelaksanaan Kegiatan Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017. Sosialisasi dilaksanakan oleh pengelola program tersebut baik di tingkat pusat maupun daerah. Metode sosialisasi menggunakan penyebaran surat edaran, poster, booklet, pelaksanaan rakornis dan penayangan di media elektronik. Sosialisasi dilaksanakan pada bulan Juni sampai dengan Oktober 2017.

B. Pendaftaran Calon Peserta

Pengelola program Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017 akan menerima secara langsung calon peserta yang mendaftar dengan melengkapi seluruh persyaratan yang telah ditetapkan. Adapun berkas yang dikirim berupa data pribadi dan profil usaha calon peserta, *compact disk* (CD) kegiatan usaha, dan pas foto ukuran 4x6 sebanyak 4 (empat) lembar. Semua berkas tersebut dikirimkan ke Asisten Deputi Kewirausahaan Pemuda di Kantor Kementerian Pemuda dan Olahraga.

Penerimaan calon peserta Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017, akan ditutup pada tanggal 15 September 2017 (stempel pos). Pendaftaran calon peserta dilakukan secara online melalui situs Kementerian Pemuda dan Olahraga kemenpora.go.id atau mengisi dan mengirimkan formulir pendaftaran yang ditujukan ke Kementerian Pemuda dan Olahraga cq.

Asisten Deputi Kewirausahaan Pemuda Deputi Bidang Pengembangan Pemuda, formulir pendaftaran dapat diperoleh di:

1. Sekretariat Panitia

Kantor Kementerian Pemuda dan Olahraga, Graha Pemuda Lt 9, Jl. Gerbang Pemuda No 3 Senayan Jakarta Pusat. (Asisten Deputi Kewirausahaan Pemuda);

2. Dinas Pemuda dan Olahraga atau Organisasi Perangkat Daerah yang menangani bidang kepemudaan di 34 (tiga puluh empat) Provinsi seluruh Indonesia. (Daftar Terlampir),

3. Situs Kementerian Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia, kemenpora.go.id

Formulir pendaftaran yang telah diisi dan dilengkapi dengan pelbagai dokumen yang dipersyaratkan dapat diantar langsung atau dikirimkan via pos.

Pendaftaran dan pengiriman berkas mulai tanggal Juni sampai dengan 15 September 2017.

Persyaratan dan info lebih lanjut mengenai kegiatan Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017 dapat diakses di situs www.kemenpora.go.id

C. Penilaian Administrasi dan Proposal

Setelah panitia Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi menerima seluruh berkas calon peserta sampai batas waktu yang telah ditetapkan, Tim Penilai Administrasi akan melaksanakan tugasnya menyeleksi berkas-berkas yang telah diterima. Calon peserta yang tidak memenuhi persyaratan administratif yang telah ditentukan akan langsung dinyatakan gugur dan tidak akan diikutsertakan dalam proses penilaian selanjutnya. Selanjutnya Tim penilai akan menilai proposal peserta dan menentukan peserta yang layak untuk disurvei dan diverifikasi. Tim penilai harus independen tidak terlibat sebagai dewan juri maupun tim survei lapangan dalam satu kegiatan yang sama.

D. Survei dan Verifikasi

Penilaian Lapangan akan dilakukan kepada calon peserta Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi yang lolos dalam penilaian administratif. Tim Survei akan mengunjungi lokasi usaha calon peserta untuk menilai kelayakan dan kesesuaian kenyataan dilapangan dengan proposal yang telah dibuat oleh calon peserta. Dari Hasil penilaian lapangan, tim survei akan melaporkan hasil penilaiannya pada rapat tim survey.

Tim Survei membuat berita acara hasil rapat yang berisi Finalis Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017, yang akan dipanggil ke Jakarta untuk mengikuti jenjang penilaian selanjutnya yaitu tahap presentasi dan *interview* dengan dewan Juri dalam rangka menentukan pemenang.

E. Interview Dewan Juri

Interview atau wawancara diikuti oleh finalis Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017 yang dilakukan oleh dewan juri.

Dewan Juri akan mendalami kegiatan kewirausahaan yang di lakukan oleh Finalis Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi, selanjutnya akan menentukan pemenangnya.

F. Penetapan dan Pengumuman

Setelah melakukan penilaian, dewan juri akan membuat Berita Acara hasil penilaian sekaligus menetapkan pemenang Wirausah Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017. Setelah ditetapkan, dewan juri akan mengumumkan hasil penilaian dengan membacakan berita acara yang telah ditandatangani oleh semua dewan juri.

G. Pemberian Penghargaan

1. Penghargaan bagi para pemenang Wirausaha Muda Pemula Berprestasi (WMP) Tingkat Nasional Tahun 2017 diberikan per bidang usaha yang diperlombakan terdiri dari juara I, II dan III yang masing-masing akan mendapatkan *trophy*, piagam penghargaan, dan uang tunai.

Adapun rincian pemberian uang tunai bagi setiap juara pada kategori WMP dengan kategori sebagai berikut:

- a) Juara I sebesar Rp. 35.000.000,- (tiga puluh lima juta rupiah);
- b) Juara II sebesar Rp. 25.000.000,- (dua puluh lima juta rupiah);
- c) Juara III sebesar Rp. 15.000.000,- (lima belas juta rupiah).

2. Penghargaan bagi para pemenang Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017 diberikan kepada juara I, II, dan III yang akan mendapatkan *trophy*, piagam penghargaan, dan uang tunai.

Adapun rincian pemberian uang tunai bagi setiap juara pada kategori Penggerak WMP dengan kategori sebagai berikut:

- a) Juara I Rp. 50.000.000,- (lima puluh juta rupiah);
- b) Juara II Rp. 30.000.000,- (tiga puluh juta rupiah);
- c) Juara III Rp. 20.000.000,- (dua puluh juta rupiah).

Besaran penghargaan uang tunai di atas dikenakan pajak sesuai dengan peraturan perundang-undangan di bidang perpajakan.

BAB IV
METODE PEMILIHAN

A. Metode dan Pendekatan

Metode yang digunakan dalam pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017 adalah metode kualitatif dengan pendekatan induktif, dimana data dan informasi yang dikirimkan peserta akan dinilai melalui verifikasi dan kunjungan lapangan, sehingga diperoleh data yang akurat. Selanjutnya, para finalis akan mengikuti sesi presentasi dan wawancara dihadapan dewan juri dalam rangka pemilihan juara.

B. Indikator Penilaian

1. Indikator penilaian yang digunakan dalam Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi Tahun 2017 terdiri dari 18 (delapan belas) Indikator yang dikembangkan dari 4 (empat) dimensi sebagai berikut:

No	Dimensi	Indikator	Bobot
1	Motivasi Berwirausaha	1. Memiliki motivasi untuk berprestasi (<i>Need to Achievement</i>) melalui berwirausaha	10%
2	Karakter Kewirausahaan	2. Memiliki rasa percaya diri dan mampu bersikap positif terhadap diri dan lingkungannya, 3. Berperilaku pemimpin, 4. Memiliki inisiatif, keuletan, kegigihan, berperilaku kreatif dan inovatif 5. Mampu bekerja keras, 6. Berpandangan luas dan memiliki visi kedepan, 7. Berani mengambil risiko yang diperhitungkan, 8. Tanggap terhadap saran dan kritik	40%
3	Keterampilan Berwirausaha	1. Memiliki keterampilan dalam memilih jenis usaha, 2. Memiliki keterampilan mengelola produksi, 3. Memiliki keterampilan mengembangkan pemasaran,	30%

No	Dimensi	Indikator	Bobot
		4. Memiliki keterampilan meningkatkan pengelolaan keuangan dan permodalan, 5. Memiliki keterampilan mengorganisasikan dan mengelola kelompok usaha, 6. Memiliki keterampilan mengembangkan jalinan kemitraan usaha.	
4	Profil Usaha	1. Berkebangnya produk-produk baru yang lebih inovatif, 2. Berkembangnya volume produksi dan pemasaran (omzet), 3. Berkembangnya keuntungan bersih, 4. Meningkatnya kekayaan bersih (Aset).	20%

2. Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tahun 2017 terdiri dari 21 (dua puluh satu) Indikator yang dikembangkan dari 5 (lima) dimensi sebagai berikut:

No	Dimensi	Indikator	Bobot
1	Visi, Misi, dan Motivasi dalam menjalankan peran sebagai Penggerak Wirausaha	1. Memiliki Visi, Misi, dan motivasi untuk turut berperan dalam membantu pemerintah mengatasi masalah pengangguran dan rendahnya produktivitas pemuda di lingkungannya	10%
2	Karakter sebagai Penggerak Wirausaha	1. Memiliki rasa percaya diri dan mampu bersikap positif terhadap diri dan lingkungan 2. Memiliki jiwa kepemimpinan (<i>leadership</i>) 3. Memiliki inisiatif, keuletan, kegigihan, berperilaku kreatif dan inovatif 4. Pekerja keras 5. Berpandangan luas dan memiliki visi kedepan 6. Berani mengambil resiko yang diperhitungkan 7. Tanggap terhadap saran dan kritik	15%

No	Dimensi	Indikator	Bobot
3	Pengetahuan dan Keterampilan sebagai Penggerak Wirausaha	<ol style="list-style-type: none">1. Memahami tujuan pembangunan kepemudaan dan pengembangan kewirausahaan pemuda,2. Menguasai Teori dan teknik pengembangan kewirausahaan pemuda,3. Mampu merancang konsep pengembangan kewirausahaan pemuda berbasis permasalahan dan potensi lokal,4. Mampu mengembangkan modul-modul pengembangan kewirausahaan pemuda,5. Mempunyai target dan indikator yang jelas untuk mengukur keberhasilan pembinaan wirausaha muda,6. Mampu membangun jaringan dan mampu mengoptimalkan jaringan tersebut untuk meningkatkan kinerja dalam melakukan pembinaan terhadap wirausaha pemuda,7. Penghargaan yang pernah diterima	30%
4	Kualitas Program Pengembangan Kewirausahaan Pemuda	<ol style="list-style-type: none">1. Program dan aktivitas dalam menggerakkan kewirausahaan (Pelatihan, pendampingan, pemagangan, pembimbingan, kemitraan, promosi, dan akses permodalan),2. Sumber dana untuk Pembiayaan kegiatan,3. Kegiatan yang berlangsung selama tiga (3) tahun terakhir dan rencana program 2017	15%
5	Pembinaan Wirausaha Muda	<ol style="list-style-type: none">1. Manajemen Kegiatan, meliputi: perencanaan, standar materi pembinaan, metode pembinaan, tahap dan prosedur pembinaan, indikator keberhasilan pembinaan, evaluasi hasil pembinaan,2. Jumlah <i>tenant</i>/WMP binaan dan presentase yang berhasil dalam usahanya,3. Tindak lanjut WMP pasca pembinaan	30%

C. Tahapan Penilaian

Penilaian dalam Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017 akan dilakukan dalam 4 (empat) tahap yaitu:

1. Tahap seleksi Administrasi

Pada tahap ini akan dilakukan penilaian terhadap kelengkapan dan keabsahan dokumen administrasi yang dikirimkan peserta sesuai dengan persyaratan yang telah ditetapkan, yaitu:

a. Wirausaha Muda Pemula Berprestasi

- Formulir pendaftaran
- Usia peserta
- Lama usaha
- Omzet dan Aset
- Dokumen Profil Usaha
- Surat pengantar atau tanda terima tembusan dari Dispora/SKPD yang menangani kepemudaan

b. Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi

- Formulir pendaftaran
- Dokumen profil Kegiatan
- Daftar dan profil WMP binaan
- Surat pengantar atau tanda terima tembusan dari Dispora/SKPD yang menangani kepemudaan

Pada tahap ini digunakan sistem GUGUR, artinya bagi peserta yang tidak menyampaikan dokumen secara lengkap dan absah, dianggap tidak memenuhi syarat administrasi dan dinyatakan GUGUR.

2. Tahap Seleksi Proposal

Peserta yang berhak mengikuti tahap seleksi proposal adalah mereka yang telah dinyatakan lulus pada tahap seleksi administrasi. Pada tahap ini akan dilakukan penilaian terhadap proposal yang telah dikirimkan peserta kepada panitia. Kriteria yang digunakan dalam penilaian proposal untuk Wirausaha Muda Pemula Berprestasi adalah:

No	Kriteria	Bobot
1.	Inovasi Bahan Baku	15%
2.	Inovasi Teknologi Produksi	10%
3.	Inovasi Produk	15%
4.	Perkembangan Omzet usaha dan Inovasi Pemasaran	10%
5.	Pembiayaan dan Manajemen Keuangan	10%
6.	Manajemen Pengelolaan dan Pengembangan SDM	10%
7.	Kontribusi Terhadap Lingkungan (Sosial dan Lingkungan Hidup)	10%
8.	Rencana Pengembangan Usaha	10%
9.	Nilai Indikator-indikator Keuangan	10%
TOTAL		100%

Sedangkan kriteria yang digunakan dalam penilaian proposal untuk Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi adalah:

No	Kriteria	Bobot
1.	Pengetahuan tentang kewirausahaan pemuda	10%
2.	Manajemen Pengelolaan dan Pengembangan SDM	10%
3.	Kontribusi Terhadap Lingkungan (Sosial dan Lingkungan Hidup)	10%
4.	Kemitraan dengan dunia usaha dan industri	10%
5.	Pengembangan Inkubasi Bisnis	15%
6.	Pembinaan Wirausaha Muda	30%
7.	Rencana Pengembangan Pembinaan Wirausaha Muda	15%
TOTAL		100%

Berdasarkan hasil penilaian proposal ini akan dipilih maksimal 15 (lima belas) peserta perbidang untuk dapat diikutkan seleksi tahap berikutnya.

3. Tahap survei dan verifikasi

Pada tahap ini akan dilakukan survei terhadap peserta yang terpilih dari tahap sebelumnya. Tujuan dari survei ke lokasi usaha adalah untuk melakukan verifikasi dan validasi data dan informasi yang telah disampaikan peserta kepada panitia seleksi, yaitu:

- 1). Keabsahan dokumen administrasi,
- 2). Keabsahan usaha (WMP) dan kegiatan pembinaan (Penggerak) sesuai dengan informasi yang disampaikan dalam proposal, dan
- 3). Pendalaman data dan informasi yang dibutuhkan tim seleksi dalam proses pemilihan tahap berikutnya.

Jika dari hasil survey dan verifikasi ditemui data dan informasi yang tidak sesuai dengan dokumen yang telah dikirimkan dan nyata-nyata diketahui sebagai upaya rekayasa, maka peserta yang bersangkutan dinyatakan GUGUR, sedangkan peserta lainnya dianggap lulus verifikasi lapangan dan dinyatakan sebagai finalis WMP Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tahun 2017 dan akan diundang ke Jakarta untuk menjalani tahap presentasi dan Interview oleh dewan juri.

4. Tahap Interview

Tahap interview dewan juri dilaksanakan di Jakarta yang akan diikuti oleh nominator yang telah berhasil lulus dari tahap verifikasi lapangan. Pada tahap ini, nominator akan mengikuti tahap seleksi terakhir dalam bentuk presentasi dan interview dengan dewan juri. Hasil penilaian dewan juri adalah keputusan akhir yang menetapkan peserta terpilih sebagai Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Berprestasi Tahun 2017.

BAB V
PENUTUP

Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017 merupakan salah satu upaya pengembangan prestasi wirausaha muda pemula dan penggerak wirausaha muda untuk menumbuh-kembangkan kegiatan wirausaha sebagai bagian dari upaya meningkatkan budaya kewirausahaan dikalangan pemuda. Petunjuk Teknis ini disampaikan kepada para pemuda dan pemangku kepentingan dengan harapan dapat dijadikan acuan bagi peserta maupun pihak lain dalam pelaksanaan Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017.

Semoga pelaksanaan pemilihan ini dapat berjalan dengan lancar serta dapat memilih Wirausaha Muda Pemula berprestasi serta Penggerak Wirausaha Berprestasi Tingkat Nasional yang mampu berperan maksimal dalam menyebarkan virus kewirausahaan dikalangan pemuda.

Ditetapkan di Jakarta
pada tanggal 4 Agustus 2017

SEKRETARIS KEMENTERIAN PEMUDA DAN OLAHRAGA,



GATOT SULISTIANTORO DEWA BROTO

DAFTAR ALAMAT
DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA/SKPD PROVINSI YANG MENANGANI
BIDANG KEPEMUDAAN

NO	PROPINSI	NAMA DINAS	ALAMAT
1	DKI Jakarta	Dinas Pemuda dan Olahraga Propinsi DKI Jakarta	Jl. Jatinegara Timur No. 55, Jakarta Timur Telp/Fax.(021)85911167
2	Jawa Barat	Dinas Olahraga dan Pemuda Propinsi Jawa Barat	Jl. Dr.Rajiman No.6A Bandung Telp.(022)4209690 Fax.(022)4209691
3	Jawa Tengah	Dinas Pemuda dan Olahraga Propinsi Jawa Tengah	Jl. Kimangunsarkoro No. 12 Semarang 50241 Telp.(024)8419956,8419957,8419958 Fax.(024)8419959
4	DI Yogyakarta	Dinas Pendidikan,Pemuda dan Olahraga Propinsi DI Yogyakarta Balai Pemuda dan Olahraga	Dalem Ngadiwinata Suryoputran KT.II/23 Yogyakarta 55131 Telp.(0274)374916
5	Jawa Timur	Dinas Kepemudaan dan Keolahragaan Provinsi Jawa Timur	Jl. Kayoon No.56 Surabaya 60671 Telp.(031)5345507-08
6	N A D	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Aceh	Jl. Gurami No.18 Lampriet Banda Aceh Telp.(0651)75550 Fax.(0651) 7555150
7	Sumatera Utara	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sumatera Utara	Jl.K.H. Wahid Hasyim No.8A/Jl. Sei Batang Serangan No.20 Medan 20154 Tel/Fax.(061)4157153-4574053
8	Sumatera Barat	Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Provinsi Sumatera Barat	Jl. Jend.Sudirman No.52 Padang Telp.(0751)26800
9	Riau	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Riau	Jl. Dr. Sutomo No.114 Pekanbaru 28141 Telp.(0761)38830, 23369
10	Jambi	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Jambi	Jl. Letkol Slamet Riyadi No. 54 Jambi 36122 Telp.(0741)64861
11	Sumatera Selatan	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sumatera Selatan	Jl. Aerobik No.03 Palembang Telp/Fax.(0711)363321,353498
12	Lampung	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Lampung	Jl. Hasanudin Gg.Kantor Pos No.2 Telubetung Bandar Lampung 35211 Telp/Fax.(0721)470711
13	Kalimantan Barat	Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata Provinsi Kalimantan Barat	Jl. Letjen Sutoyo No. 17, Pontianak 78121 Telp. (0561) 742838 ; 731445 Fax. (0561) 739 644
14	Kalimantan Tengah	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Kalimantan Tengah	Jl. Brigjen Katamso No.1 Palangka Raya Telp. (0536) 3221274 - 3239845 - 3228038 Fax. (0536) 3228038 - 3239845

NO	PROPINSI	NAMA DINAS	ALAMAT
15	Kalimantan Selatan	Dinas Pemuda, Olahraga, Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Kalimantan Selatan	Jl.Pramuka No. 4 Banjarmasin 70238 Telp.(0511) 3264511 Fax.(0511) 3264512
16	Kalimantan Timur	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Kalimantan Timur	Jl. K.H. Wahid Hasyim (PUSDIKLAT) Kompleks Stadion Madya Sempaja Samarinda Telp/Fax.(0541)220031
17	Sulawesi Utara	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sulawesi Utara	Jl. Diponegoro No.111 Manado 95119 Telp.(0431)845215 Fax.(0431)845220
18	Sulawesi Tengah	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sulawesi Tengah	Jl. Soekarno-Hatta Kompleks STQ Jabal Nur Palu Telp/Fax.
19	Sulawesi Selatan	Dinas Pendidikan Provinsi Sulawesi Selatan	Jl.Perintis Kemerdekaan Km 10 Tamalanrea, Makassar 90254 Telp.
20	Sulawesi Tenggara	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sulawesi Tenggara	Gedung Olahraga (KONI) Kadia,Kendari 93117 Telp.(0401)3195937 Fax.(0401)3195937
21	Maluku	Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Provinsi Maluku	Jl.Jend.A.Yani SK.6/21 Ambon 97124 Telp.
22	Bali	Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Provinsi Bali	Jl.Raya Puputan-Niti Mandala Renon Denpasar 80235 Telp.(0361)226119,226319,235105
23	Nusa Tenggara Barat	Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Provinsi Nusa Tenggara Barat	Jl.Pendidikan No.19A Mataram Telp/Fax.(0370)622519
24	Nusa Tenggara Timur	Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga Provinsi Nusa Tenggara Timur	Jl. Jenderal Soeharto No. 57 Kupang 85118 Telp.(0380)833064,833275
25	Papua	Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga Provinsi Papua	Jl. Tanjung Ria Base G Jayapura 99117 Telp.(0967)541043,541060,541042 Fax.(0967)541088,541842
26	Bengkulu	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Bengkulu	Jl.Mahoni No.59 Rt 10 Rw 04 Kelurahan Padang Jati Kecamatan Ratu Samban Kota Bengkulu 38227 Telp/Fax.(0736) 21172
27	Maluku Utara	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Maluku Utara	Jl. Jere Busua No.06 Ternate 97714 Telp(0921)23982
28	Banten	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Banten	Jl. Fatah Hasan No.82 Ciceri-Serang 42121 Telp/Fax.(0254)207970-224224
29	Kepulauan Bangka Belitung	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Kepulauan Bangka Belitung	Jl. Pulau Mendanau Komplek Perkantoran dan Pemukiman Terpadu Pemerintahan Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Pangkal Pinang

NO	PROPINSI	NAMA DINAS	ALAMAT
			Telp.(0717)4255096 Fax.(0717)4255012
30	Gorontalo	Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Provinsi Gorontalo	Jl. Pangeran Hidayat II Kel. Pulubala Kec. Kota Tengah Kota Gorontalo Telp.(0435)831585 Fax.(0435)830226
31	Kepulauan Riau	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Kepulauan Riau	Jl. D.I. Panjaitan Km.9 Komplek Bintan Centre No.18-19 Tanjung Pinang Telp.(0771)442193 Fax.(0771)442194
32	Papua Barat	Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Papua Barat	Jl. Trikora Wosi Manokwari Telp/Fax.(0986)
33	Sulawesi Barat	Dinas Pemuda, Olahraga, Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Sulawesi Barat	Jl. Pontiku No.33 Mamuju 91511 Telp/Fax.(0426)21631
34	Kalimantan Utara	Dinas Pendidikan Kebudayaan, Pemuda dan Olahraga	Jl. Kol H Soetadji Tanjung Selor Kalimantan Utara. Tlp : 0552 – 2024228

LAMPIRAN 2

FORMULIR PENDAFTARAN
PEMILIHAN WIRAUSAHA MUDA PEMULA BERPRESTASI
TINGKAT NASIONAL TAHUN 2017



Data Pribadi

Nama Lengkap :

Tempat / Tanggal Lahir¹⁾ :

Jenis Kelamin :

Agama :

Alamat :

Nomor HP :

Email :

Jenis Usaha :

Lama Usaha (Tahun) :

Sumber Informasi

Beri tanda silang (X) pada kolom dibawah ini, pada sumber-sumber dimana anda mengetahui informasi mengenai kegiatan ini (boleh lebih dari satu jawaban) :

<input type="checkbox"/>	A. Website Kemenpora (http://www.kemenpora.go.id)	<input type="checkbox"/>	D. Informasi mulut ke mulut
<input type="checkbox"/>	B. Pengumuman di Kemenpora	<input type="checkbox"/>	E. Publikasi fisik (poster, selebaran, dll)
<input type="checkbox"/>	C. Pengumuman di Dispora	<input type="checkbox"/>	F. Media lainnya (tuliskan) :

Pendidikan Formal

Institusi Pendidikan	Tahun

Pengalaman Kerja

Nama Perusahaan dan Bidang Usaha	Kota	Jabatan dan Deskripsi Tugas	Periode / Tahun (urutkan dari yang terbaru)

Pengalaman Kewirausahaan

Jenis Usaha	Lokasi	Deskripsi Usaha	Periode / Tahun (urutkan dari yang terbaru)

Pelatihan/Workshop/Kompetisi Kewirausahaan yang Pernah Diikuti

Nama Pelatihan/Workshop	Deskripsi	Penyelenggara	Tahun (urutkan dari yang terbaru)

PROFIL USAHA WMP²⁾

Nama Usaha :
Bidang Usaha :
Alamat :
Jumlah Karyawan
Tetap :orang
Tidak tetap :orang
Telepon/Faksimili:
Email :
Berdiri tahun :

A. Uraikan penjelasan mengenai proses berdirinya usaha hingga berkembang seperti saat ini dengan singkat!

B. Proses Produksi/ *Business Process* Usaha Anda mulai dari input hingga produk jadi dan pemasarannya secara singkat!

Ringkasan Keuangan Usaha (posisi tahun terakhir)

Total asset : Rp.
Omzet/bulan : Rp.
Kredit : Rp.
Tabungan/Deposito : Rp.

ISIAN SINGKAT

A. Tuliskan pendapat Anda mengenai kewirausahaan,

B. Uraikan pengalaman kewirausahaan Anda yang paling berkesan,

C. Motivasi mengikuti Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi
(apa yang ingin diperoleh dan dicapai, apa yang akan dilakukan jika terpilih
menjadi pemenang)

Pernyataan

Saya, (nama lengkap), yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa keterangan di atas diisi dengan sebenar-benarnya dan saya bersedia mengikuti seluruh rangkaian kegiatan Pemilihan Wirausaha Muda Pemula Berprestasi dan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2017.

(nama kota), (tanggal)

(nama lengkap)

- 1) Melampirkan Foto Copy KTP/SIM yang masih berlaku
- 2) Melampirkan Proposal Profil Usaha
- 3) Melampirkan Surat Pengantar atau tanda terima tembusan dari Dispora Provinsi atau Kabupaten/Kota

LAMPIRAN 3

FORMULIR PENDAFTARAN
PEMILIHAN PENGGERAK WIRAUUSAHA BERPRESTASI
TINGKAT NASIONAL TAHUN 2017



Data Pribadi

Nama Lengkap :

Tempat/Tgl Lahir¹⁾ :

Jenis Kelamin :

Agama :

Alamat :

Nomor HP :

Email :

Jenis Usaha :

Lama Usaha (Tahun) :

Nama Lembaga :

Sumber Informasi

Beri tanda silang (X) pada kolom dibawah ini, pada sumber-sumber dimana anda mengetahui informasi mengenai kegiatan ini (boleh lebih dari satu jawaban) :

<input type="checkbox"/>	A. Website Kemenpora (http://www.kemenpora.go.id)	<input type="checkbox"/>	D. Informasi mulut ke mulut
<input type="checkbox"/>	B. Pengumuman di Kemenpora	<input type="checkbox"/>	E. Publikasi fisik (poster, selebaran, dll)
<input type="checkbox"/>	C. Pengumuman di Dispora	<input type="checkbox"/>	F. Media lainnya (tuliskan) :

Pendidikan Formal

Institusi Pendidikan	Tahun

Pengalaman Kerja

Nama Perusahaan dan Bidang Usaha	Kota	Jabatan dan Deskripsi Tugas	Periode / Tahun (urutkan dari yang terbaru)

Pengalaman Kewirausahaan

Jenis Usaha	Lokasi	Deskripsi Usaha	Periode / Tahun (urutkan dari yang terbaru)

Pelatihan/Workshop/Kompetisi Kewirausahaan yang Pernah Diikuti

Nama Pelatihan/Workshop	Deskripsi	Penyelenggara	Tahun (urutkan dari yang terbaru)

PROFIL KEGIATAN ³⁾

Nama Lembaga :
Bidang Usaha :
Alamat :
Jumlah Karyawan
Tetap :orang
Tidak tetap :orang
Telepon/Faksimili:
Email :
Berdiri tahun :

B. Uraikan penjelasan mengenai proses berdirinya lembaga hingga berkembang seperti saat ini dengan singkat!

B. Uraikan kegiatan lembaga dalam pembinaan/pembimbingan wirausaha secara singkat!

C. Uraikan sarana dan prasarana lembaga dalam pembinaan/pembimbingan wirausaha secara singkat!

ISIAN SINGKAT

A. Tuliskan pendapat Anda mengenai kewirausahaan,

B. Uraikan pengalaman Anda dalam pembinaan kewirausahaan yang paling berkesan serta hasil pembinaan kewirausahaan tersebut.

C. Motivasi mengikuti Pemilihan Penggerak Wirausaha Berprestasi (apa yang ingin diperoleh dan dicapai, apa yang akan dilakukan jika terpilih menjadi pemenang)

Pernyataan

Saya, (nama lengkap), yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa keterangan di atas diisi dengan sebenar-benarnya dan saya bersedia mengikuti seluruh rangkaian kegiatan Pemilihan Penggerak Wirausaha Muda Berprestasi Tahun 2017.

(nama kota), (tanggal)

(nama lengkap)

- 1) Melampirkan Foto Copy KTP/SIM yang masih berlaku,
- 2) Melampirkan Proposal dan Profil kegiatan dalam bentuk softcopy (CD) dan hardcopy,
- 3) Melampirkan Surat Pengantar atau tanda terima tembusan dari Dispora Provinsi/Kabupaten/Kota,
- 4) Melampirkan data dan Profil Wirausaha Muda Pemula Binaan (terlampir).

DATA WIRAUSAHA MUDA PEMULA BINAAN

NO	NAMA	JENIS USAHA	ALAMAT	TELP	EMAIL
1					
2					
3					
4					
5					
6					
7					
8					
9					
10					
dst					

CONTOH PROFIL WIRAUSAHA MUDA PEMULA BINAAN

Nama Lengkap :
.....
Tempat / Tanggal Lahir :
.....
Jenis Kelamin :
.....
Agama :
.....
Alamat :
.....
Nomor HP :
.....
Email :
.....
Jenis Usaha :
.....
Lama Usaha (tahun) :
.....
Nama Usaha :
.....
Bidang Usaha :
.....
Alamat Usaha :
.....

Penjelasan mengenai proses berdirinya usaha hingga berkembang seperti saat ini!

Proses Produksi/ *Business Process* usaha Anda mulai dari input hingga produk jadi dan pemasarannya!

Ringkasan Keuangan Usaha (posisi tahun terakhir)

Total asset : Rp.
Omzet/bulan : Rp.
Kredit : Rp.
Tabungan/Deposito : Rp.

(nama kota), (tanggal)

(nama lengkap)

